
Pièces 8 Pièces

Référence VILLA LES BALCONS

Prix 21 000 €

Cannes
Maison à louer (06400)
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Location Saisonnière : Encore jamais vue sur la Côte d'Azur, étant donné que cette

propriété se situe dans une crique à l'abri de tous les regards, les pieds dans l'eau

à  Miramar,  à  seulement  15  minutes  de  Cannes  et  30  minutes  de  l'aéroport  de

Nice.La villa jouit d'un ponton privatif, de plusieurs accès à la mer, et d'une plage

privée de sable avec terrasse en teck sur laquelle les bains de soleil sont exquis.La

propriété comprend une villa principale, un pool house avec une suite invités et une

maison de gardien, offrant au total 5 places de parking.Vous pourrez vous relaxer

autour de ...

Holiday  Rental  :  Unique  waterfront  villa  located  in  Theoule  -  Miramar,  15  minutes

away  from  Cannes  Croisette,  30  minutes  away  from  Nice  International  airport,

enjoying total privacy with private sandy beach and teck terrace, private pontoon, 4

different accesses to the sea with steps.This charming property includes the main

villa, the pool house with a guest suite, and the staff independent accomodation at

the entrance.  There  is  the  possibility  to  park  5  cars  within  the  main  entrance and

one car at the entrance of the staff house.The main villa is composed of a double

living room with ...

SOLARI PROPERTIES

Résidence de la Plage - 06590 THÉOULE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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